

Senioren 40 Bezirksklasse, Gruppe 1

TV Belsen : VfL Dettenhausen
Freitag, 22.03.2024, 20:00 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team des VfL Dettenhausen

Als Christina Roth ihr Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Senioren 40 Bezirksklasse, Gruppe 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 1:6 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TV Belsen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV Belsen meist auf verlorenem Posten, denn nur 9 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Herbstrith / Schäfer und Beyer / Roth, ehe sich die Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnten. Holzäpfel / Müller verloren dann ihr Match dagegen gegen Silzle / Wiesner unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. So gut wie gewonnen schien dann das Spiel von Kurt Herbstrith gegen Joachim Beyer, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Joachim Beyer jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:8, 11:9, 2:11, 13:15, 9:11. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das folgende Einzel zwischen Holger Schäfer und Christina Roth, das vor der Begegnung als Sieg für die Gastmannschaft fest eingeplant werden konnte, endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspielerin. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte danach Daniel Holzäpfel letztlich im Repertoire, um Karin Wiesner final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 9:11, 3:11, 9:11. Das musste man neidlos anerkennen. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Mike Gimbel gegen Jörg Silzle. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 1:5. Einen Sieg verpasste dann Kurt Herbstrith beim 6:11, 11:4, 7:11, 8:11 gegen Christina Roth und verpasste somit einen überraschenden Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die beiden Teams verließen mit einem 6:1-Erfolg für den VfL Dettenhausen die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Belsen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:12 bei 3 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des VfL Dettenhausen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 15:5. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV Belsen

Doppel: Herbstrith / Schäfer 1:0, Holzäpfel / Müller 0:1

Einzel: K. Herbstrith 0:2, H. Schäfer 0:1, D. Holzäpfel 0:1, M. Gimbel 0:1

VfL Dettenhausen

Doppel: Beyer / Roth 0:1, Silzle / Wiesner 1:0

Einzel: C. Roth 2:0, J. Beyer 1:0, J. Silzle 1:0, K. Wiesner 1:0